



„Es war eine tolle Arbeit, die großen Spaß gemacht hat. Wir freuen uns, dass das Spiel so gut ankommt!“

Katharina Erhard und
Andrea Petermann
Teamwork
Werbeagentur

Vorarlberg Memo

GESCHENKSIDEE. Spiel, Spaß und dabei noch etwas lernen? Das geht mit dem neuen Vorarlberg-Memo. Entwickelt und gemalt wurde es von Andrea Petermann und Katharina Erhard in der Feld-

Die Grundlage für das Memo-Spiel sind 28 Orte und Geschichten aus ganz Vorarlberg“ erklärt Andrea Petermann. In Eigenregie wurden die Geschichten geschrieben und die dazu passenden Bilder illustriert. Gemeinsam mit Katharina Erhard legte die Agenturchefin den Stil fest: Aquarell. So entstanden 28 kleine Kunstwerke, die schließlich auf den Memo-Karten abgedruckt

wurden. „Wir wollten etwas schaffen, das den Kindern unsere Heimat spielerisch näherbringt und dazu animiert, sich die Dinge vor Ort anzusehen. Wissensvermittlung, die Spaß macht – für Jung und Alt.“

Hast du das gewusst? Begleitend zu den Karten werden in einem Büchlein die Geschichten dazu erzählt: vom ersten Buch, das in Vorarlberg gedruckt wurde, bis

zum Fischersteg in Bregenz, der in früheren Zeiten auch als Flughafen gedient hat.

Verkaufsstellen. Herausgegeben wurde das Spiel im

Eigenverlag, aufgrund der großen Begeisterung ist es schon an 30 Verkaufsstellen im ganzen Land und sogar in Wien erhältlich. www.memo-spiel.at ★

AUS DER REGION FÜR DIE REGION

- Handgemalte Aquarelle
- 28 Vorarlberg Motive liebevoll illustriert
- inkl. Erklärbüchlein mit 64 Seiten
- Hochwertig gefertigt
- Altersempfehlung ab 3 Jahre, V: ab 28,- Euro

Erhältlich in 30 Verkaufsstellen im Ländle: Siehe QR-Code

